

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui Giat Door To Door

Sukabumi - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 11:34



*Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Jalin Kedekatan dengan Warga Melalui Giat Door To Door*

Pada Kamis, tanggal 02 November 2023, sejak pukul 09.33 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, Polsek Gegerbitung, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, melakukan kegiatan yang sangat berarti. Ia mengadakan Door To Door System dengan mendatangi warga di Kp. Cibarengkok, Desa Karangjaya,

Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dilakukan dalam rangka memperkuat silaturahmi antara kepolisian dan warga, sekaligus untuk menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan akronim "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen polisi untuk menjaga keamanan dan melibatkan diri aktif dalam masyarakat.

Selama kegiatan tersebut, BRIPKA Luthfi Herdiansyah juga mensosialisasikan tentang bahaya dan cara pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga tentang ancaman TPPO dan upaya-upaya yang dapat diambil untuk mencegahnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari warga Desa Karangjaya. Kegiatan ini menjadi wadah bagi warga untuk berbicara dan berbagi informasi dengan kepolisian, sehingga dapat menciptakan hubungan yang lebih erat antara masyarakat dan polisi.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) sebagai langkah preventif untuk mencegah tindak pidana pencurian. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus memperkuat kerja sama antara aparat keamanan dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Karangjaya.